

なかよし

吉川小学校
第1学年通信
R6. 9. 18
No.15

参観日ありがとうございました！



9月4日(水)の授業参観にお越しいただき、ありがとうございました。算数科の授業では、「10より大きい数」を見ていただきました。子供達は、紙で隠された数を考えたり、10といくつの数になるのかを考えたり、2とばしや5とばしの暗唱に熱心に取り組んだりしました。また、自分の意見や感想を発表する場面では、元気よく手を挙げ、発表することができました。子供達の成長を感じた1時間でした。これも保護者の皆様が、日頃より子供達を支え、励ましてくださっているおかげと感謝しています。ありがとうございました。



1年生のお友達が増えたよ！

9月に入って、二人のお友達が転入してきました。山根彩陽(やまねさや)さんと酒井花菜(さかいかな)さんです。子供達はお友達が増えたことに大喜び。毎朝待ちきれなくて、玄関まで2人を迎えに行く姿も見られました。これからどんなことが起こるのでしょうか。楽しみです。



吉川小学校 1年生
これからも仲良くがんばります！！

<9月の思い出写真館>



生活科で砂遊びをしました。みんな夢中になって遊んでいました。



2年生と一緒に敬老会の練習を頑張っています。



初めてのお楽しみ会。自分達で企画し、最後まで楽しく活動することができました。